



# *BOLETIN EECR*

---

A través de este boletín queremos compartir periódicamente noticias relacionadas con el quehacer de la Escuela Ecuménica de Ciencias de la Religión.

---

### **Semana de teología**

Del 23 al 27 de abril, la Asociación de Estudiantes de Teología organizó la Semana de Teología, bajo el lema "*acercamiento a la sabiduría indígena costarricense: Cosmovisiones, espiritualidades y tiempos+*"

Las personas participantes vieron este evento como una gran oportunidad para devolver la palabra a nuestros pueblos autóctonos; para escuchar su sabiduría, para adherirnos a sus luchas y para promover el diálogo intercultural.



### **Taller de recursos para la educación virtual**

El 2 de mayo se reunieron las personas académicas de la EECR que acompañarán cursos en el ciclo II, con el fin de conocer más sobre el uso didáctico de algunas herramientas de educación virtual. Con esa actividad se dio inicio a la preparación de los procesos educativos virtuales que desarrollaremos en la segunda mitad del presente año.

Durante el ciclo II ofreceremos, además, tres cursos optativos presenciales para estudiantes de las distintas carreras de la Universidad Nacional.

### **Capacitación en El Salvador**

Durante la primera semana de mayo, nuestra compañera Kattia Castro viajó a El Salvador para participar en una capacitación organizada por *Católicas por el Derecho a Decidir*. Allí las personas participantes analizaron cómo los discursos religiosos con los que se busca determinar las políticas públicas, no sólo han logrado impedir el avance en materia de derechos sexuales y reproductivos, sino que además han provocado retrocesos. Según Kattia, ~~el~~ movimiento de mujeres en defensa de derechos sexuales y reproductivos puede convertirse en un interlocutor importante de la Escuela Ecuménica, pues sus integrantes demandan la creación de lenguajes que desmonten los discursos tradicionales de las jerarquías religiosas y de los sectores conservadores+.

### **Homenaje a Juan Stam**

El día 25 de abril, en el contexto de la semana de Teología organizada por los y las estudiantes de la EECR, se ofreció un homenaje al profesor jubilado Juan Stam, uno de los fundadores de esta Escuela. Agradecemos su presencia en la Escuela y su aporte a la reflexión teológica.

### **Red de Pueblos Indígenas, UNA.**

Desde este mes de mayo, la Escuela Ecuménica forma parte de la Red de Pueblos Indígenas de la Universidad Nacional. Esta Red busca articular todos los proyectos e iniciativas que tienen que ver con los pueblos originarios de Costa Rica. Nuestra participación en la Red de Pueblos Indígenas ha sido posible gracias al proyecto *Metáforas de lo Sagrado entre los Malekus*, dirigido por nuestro compañero Víctor Madrigal.

### **Hacia la apertura del Doctorado Interdisciplinario..**

El compañero Juan Manuel Fajardo está realizando el trabajo de preparación del Doctorado Interdisciplinario en Letras y Artes en América Central (DILAAC), con énfasis en Teología, para que sea ofrecido el próximo año. Mediante el DILAAC no sólo ampliaremos la oferta educativa de la Escuela Ecuménica y ofreceremos a nuestros académicos y académicas una oportunidad para realizar estudios doctorales, sino que desarrollaremos vínculos con otras instituciones nacionales e internacionales.

### **Taller ¿Cómo hacer reflexión teológica?**

El próximo 19 de mayo se realizará el taller denominado ¿Cómo hacer reflexión teológica? Esta actividad está programada a las 9 a.m. en el aula 223 del edificio de Ciencias Sociales.

Quienes estén interesados pueden comunicarse con Víctor Madrigal, correo vic705@gmail.com

**Próximas actividades**

Estas son algunas de las actividades que realizaremos próximamente en la Escuela Ecuménica:

Fecha	Hora	Actividad
16 de mayo	9 a.m.	Reunión para organizar el encuentro de Teologías de la Liberación e interculturalidad.
19 de mayo	9 a.m.	Taller <i>¿Cómo hacer reflexión teológica?</i> , en el aula 223 del edificio de Ciencias Sociales.
26 de mayo	9 a.m.	Tutoría presencial para estudiantes del tercer ciclo.
30 de mayo	9 a.m.	Socialización del proyecto Reposicionamiento de enseñanza de la Religión en Costa Rica.
24 de julio	3:00 p.m.	Conferencia de Elisabeth Shüssler